

GSAだより 春号



第6号 2020年6月発行
GODAI スポーツアカデミー

～ご入学・ご進級おめでとうございます～

・2020年度のスタートは、新型コロナウイルス感染拡大防止のため緊急事態宣言が発令され、不安や心配な毎日をご過ごされた事と思います。当校も4/8から5/7迄は完全休校、5/8から5/31迄は分散登校となり、入学式は行えませんでした。満岡校長のもと新2年生7名、新1年生6名、プレーヤーズ科3名、科目履修科1名の17名(男14,女3)で6/1から学校再開となりました。今後も学生の安全を第一に考え、施設の換気と消毒、マスクの着用、ソーシャルディスタンスの確保等、感染防止の対策を引き続き行いながら進めてまいりますので、保護者の皆様のご理解、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

◆ 2020年度 学生紹介 (6,7期生)

〈テニスコーチ科〉 (2年)



山口 大輔(20) 山崎 大輔(20) 山崎 大輔(20) 山崎 大輔(20) 山崎 大輔(20) 山崎 大輔(20) 山崎 大輔(20)

(1年)



山崎 大輔(19) 山崎 大輔(19) 山崎 大輔(19) 山崎 大輔(19) 山崎 大輔(19) 山崎 大輔(19) 山崎 大輔(19)

〈科目履修科〉



山崎 大輔(19)

〈プレーヤーズ科〉



山崎 大輔(19) 山崎 大輔(19) 山崎 大輔(19)

入学・進級
おめでとう



ユニフォーム姿が初々しい1年生



石垣先生,2年生,プレーヤーズ科



石垣先生,2年生,プレーヤーズ科



◆ 学校再開 5/29 (金)

休校中に出されていた課題の一つである自己紹介の動画や英語スピーチを発表。初めに、満岡校長が「こういう時だからこそ、テニスコーチとしてスポーツの大切さを伝えていく事が大事。」と訓示し、1年は自作の動画を各自個性ある発表となりました。2年生は緊張しながらも1年間の英会話レッスンの成果を出し切りました。



満岡 英生 校長



距離を開けて着席



安藤教頭



マスクをしなからなので、表現が難しい。



◆ 入学式祝電披露

～入学式が開催できず、いただいていた祝電をここでご紹介いたします。～



【慶應大学硬式庭球部 坂井 利彰 監督】

皆さん、この度はご入学誠におめでとうございます。スポーツを指導する道を選ばれた皆さんの勇気をととても嬉しく感じています。スポーツを通して多くの人に幸せや勇気を与えられる仕事は、とてもやりがいがあります。是非、今皆さんが持っている夢や希望を持ち続けてください。

これからの道のりの中では、苦しい壁も立ちちはだかることもあるかと思いますが、しかしながら、やりがいのある仕事につながる道ですから、皆さんが一步一步自分らしく歩まれていくことを心から願っています。

GODAI スポーツアカデミーのプログラムには、様々な先生方の情熱や叡智が詰まっています。ぜひ堪能してください。コロナウイルスの影響で通常通り物事が進まない世の中の状況ですが、前向きに明るくがんばっていきましょう。皆さんとお会いできる日を楽しみにします。

【添田 豪 プロテニスプレーヤー】GODAI 所属

皆様、この度はご入学誠におめでとうございます。テニスを職にすることは簡単なことではないと思いますが、この道を選んでくれた事を嬉しく思います。テニスを通じてこれから指導する方々に心も体も元気を与えていってください。

この先、いろいろな困難が待ち受けていると思いますが、全て自分自身のプラスになると考えれば前向きになれるはずです。同じ『GODAI ファミリー』として、一緒に頑張ってください。

【マクラクラン 勉 プロテニスプレーヤー】GODAI 所属

※動画メッセージが届きました。
こんにちは。GODAI スポーツアカデミーの皆さん、お元気ですか。選手には、良いコーチがすごく大切だと思います。僕は、今まで良いコーチの助けがなかったら、ここまで来られませんでした。次の大会がいつになるかわかりませんが、将来 GODAI スポーツアカデミー出身の素晴らしいコーチと出会えることをすごく楽しみにしています。このような大変な時ですが、一緒に頑張りましょう！



【編集後記】

・世界的な新型コロナウイルス感染拡大と思いがけない事態となり当校も休校を余儀なくされ、2020年度の入学式をはじめ予定していたスケジュールを大幅に変更することとなり、保護者の皆様にはご心配をおかけしました。休校中は各自課題や体づくりに取り組んでおり、再開後に元気に登校してくれてうれしく思いました。まだ、始まって間もないので1,2年生の交流が少ないまま2年生はインターンシップが始まります。今年度の1年生は同年代が多いせいか、仲が良く、女子学生も2名増えいっそう華やかになりました。50代の科目履修生に刺激を受けながら皆が成長していく姿をこれから見守っていきたいと思います。今後とも宜しくお願い致します。

事務局 久保